

Projet Hamda

Situation au 2 août 2015

Beaucoup d'aléas font que ce projet a pris du retard.

Aujourd'hui, la rénovation de la maison est terminée. Hamda va pouvoir enfin entreprendre la création du magasin proprement dit, qui lui permettra d'arrêter son travail dans la colonie voisine.

Hamda a décidé pour l'instant de créer uniquement un magasin d'alimentation, la partie café-restauration étant reportée.

La dernière somme d'argent vient de lui être envoyée pour acheter frigidaire-congélateur et le stock de départ des produits qu'elle compte vendre (alimentaires et nourriture pour animaux), selon un devis précisément établi.

Nous avons rendu visite à Hamda au cours de l'automne dernier. Les travaux de rénovation de sa maison avançaient mais elle ne semblait pas satisfaite. Après de multiples discussions et visites, Jordan Valley Solidarity (association palestinienne maître d'œuvre du projet) et Hamda ont décidé d'un commun accord de ne plus travailler ensemble.

Hamda est donc restée seule responsable de son projet et l'a mené à bien pour la première partie, avec l'aide particulièrement efficace de Bassem Yasem de Bil'in.

Vous trouverez ci-dessous quelques photos de cette réalisation.

Le coût de la rénovation s'est élevé à 3205€, y compris les frais bancaires (la plus part des dépenses ont fait l'objet de factures ou de bons de caisse). La dernière somme envoyée à Hamda est de 3000€, non compris les frais bancaires. Les promesses de dons s'élèvent à 6500€, quasiment toutes réalisées.

Dernières nouvelles

Le 24 août 2015, nous avons reçu les photos de l'agencement de son magasin. Notre visite en avril 2016 permettra d'en savoir davantage.



Projet Hamda



Octobre 2014



Mars 2015



Début avril 2015



Fin mai 2015



Après déménagement – Maison devant devenir magasin d'alimentation